



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 9 décembre 2013

Communiqué de presse

Point d'étape sur les opérations de recherches De Benoît LAGRÉE disparu dans le secteur des Pitons du Carbet

Les recherches prévues aujourd'hui pour tenter de retrouver Benoît LAGRÉE, disparu dans le secteur des Pitons du Carbet depuis plus d'une semaine, n'ont pas pu se dérouler comme prévues, compte tenu des mauvaises conditions météorologiques.

Les recherches se sont poursuivies aujourd'hui, mais la stratégie de recherche qui visait à se concentrer autour du lieu où a été retrouvée la caméra Go-Pro n'a pu être suivie en raison de conditions météo défavorables.

L'acheminement des équipes sur site n'a pu être effectué par le Dragon 972 en raison du ciel très couvert sur les sommets et les sentiers escarpés, détrempés par les pluies, rendaient trop risqué l'accès aux zones de recherches par voies terrestres.

Les efforts se sont concentrés sur des secteurs praticables avec l'exploration de portions des ravines St Charles, Clarck et Duclos, sans résultats.

Les opérations de recherches reprendront demain, mardi matin dès 7h et se concentreront sur les versants escarpés du lieu où a été trouvée la caméra Go-Pro.

Deux équipes mixtes des militaires du Détachement Terre-Antilles/33ème RIMA des Forces armées aux Antilles et des équipes spécialisées GRIMP* du SDIS seront acheminées directement sur le Piton Dumauzé et le Morne Chapeau Nègre par l'hélicoptère Dragon 972 de la Sécurité civile si les conditions météorologiques le permettent.

Les investigations techniques destinées à localiser le téléphone mobile de Benoît LAGRÉE n'ont pas abouti.

Un nouveau point de situation sera communiqué mardi 10 décembre à l'issue des opérations.

**GRIMP : groupement d'intervention en milieu périlleux du SDIS*

Contact presse préfecture

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42 /audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr

1/1